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 البحث  ملخص 

النورانية،   الفصل    .2024زلفة  في  العربية  اللغة  تعليم  من خلال  الحري  المنهج  الطلاب في  تكوين شخصية 

)ته  MTsN 2و    MTsN 1الثامن   مادورا  المقارنة( سومنب  التكليمي .  ليل  برنامج البحث    دراسة   . 

العربية.  في    اجستيرالم اللغة  سوراتعليم  الحكومية  الإسلام  أمبيل  سونان  جامعة  العليا،  باي.  دراسات 

 اجستير. الماجستير. المشرفة الثانية: الدكتورة أمي حنيفة، الم دي، يالمشرف الأول: الدكتور جن

 . تعليم اللغة العربية ، المنهج الحري  ،  تكوين شخصية الطلاب الكلمات الأساسية: 

ت البحث هو تحليل  العوامل    كوينهدف هذا  العربية، وتحليل  اللغة  تعليم  الطلاب من خلال  شخصية 

تكوين شخصية الطلاب في المنهج الحري من خلال تعليم اللغة العربية في  المعيقة والداعمة، وكذلك الحلول في  

 . سومنب مادورا )تحليل المقارنة( MTsN 2و  MTsN 1الفصل الثامن 

الملاحظة    ة النوعية، ولجمع البيانات في هذا البحث، استخدم الباحثالطريقة في هذا البحث هي الطريقة  

 والمقابلات والتوثيق. بعد جمع البيانات، تم تحليلها باستخدام التحليل النوعي الوصفي. 

شخصية الطلاب من خلال تعلم اللغة العربية في الصف    كوين تأما نتائج هذا البحث، فقد تم تنفيذ  

بمدرسة   وكان MTsN 1الثامن  تت  ،  الطلاب  شخصية  وبدأت  ب  كون موجهًا  من    تكوين وتتطور  سواء  جيد، 

السلوك والموقف والدافعية في  الشخصية من حيث    تكوينفي تعلم اللغة العربية. أما  حيث السلوك أو المهارات  

الشخصية من    كوين يذه بشكل جيد. ومع ذلك، فإن تفقد تم تنف  سومنب   MTsN 2الثامن بمدرسة    لفصلا

لا يزال غير موجه ولم يحقق الأهداف المرجوة، لأن   سومنب MTsN 2الثامن بمدرسة  لفصلالمهارات في ا حيث 

الكتاب   في  الموجودة  الواجبات  أداء  على  فقط  وتركز  المحاضرة  طريقة  تزال  لا  المعلم  يستخدمها  التي  الطريقة 

 المدرسي. 
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Abstract 

Zulfatin Nuroniyah, 2024. Character Building of Students in the Independent 

Curriculum through Arabic Language Learning in Class VIII at MTsN 

1 and MTsN 2 Sumenep Madura. Thesis. Master's Program in Arabic 

Language Education. Postgraduate, Sunan Ampel State Islamic 

University Surabaya. Supervisor 1: Dr. Junaedi, M.Ag. Supervisor 2: 

Dr. Umi Hanifah, M.Pd.I. 

Keywords: Character building of students, Independent Curriculum, Arabic 

Language Learning. 

The purpose of this research is to analyze the character building of 

students through Arabic language learning and to analyze the inhibiting and 

supporting factors as well as solutions in shaping students' character through 

Arabic language learning in Class VIII at MTsN 1 and MTsN 2 Sumenep. 

The method used in this research is a qualitative method, and for data 

collection, the researcher used observation, interviews, and documentation. The 

collected data were then analyzed using descriptive qualitative analysis. 

The results of this study indicate that the character formation of students 

through Arabic language learning in Class VIII at MTsN 1 has been 

implemented, well-directed, and gradually, the students' character has begun to 

form and develop positively, both in behavior and skills in Arabic language 

learning. On the other hand, character formation in terms of behavior, attitude, 

and motivation in Class VIII at MTsN 2 Sumenep has been well-implemented. 

However, the formation of character in terms of skills in Class VIII at MTsN 2 

Sumenep is still not well-directed and has not achieved the desired objectives, 

because the method used by the teacher is still the lecture method and only 

focuses on completing tasks in the textbook. 
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Abstrak 

Zulfatin Nuroniyah, 2024 Pembentukan karakter siswa dalam kurikulum 

merdeka melalui pembelajaran bahasa Arab di Kelas VIII MTsN 1 dan 

MTsN 2 Sumenep Madura. Tesis. Program Studi Magister Pendidikan 

Bahasa Arab. Pascasarjana, Universitas Islam Negeri Sunan Ampel 

Surabaya. Pembimbing 1: Dr. Junaedi, M.Ag. Pembimbing 2: Dr. Umi 

Hanifah, M.Pd.I. 

Kata Kunci: Pembentukan karakter siswa, Kurikulum merdeka, Pembelajaran 

Bahasa Arab. 

Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisa pembentukan karakter 

siswa melalui pembelajaran bahasa Arab dan untuk menganalisa faktor 

penghambat dan pendukung serta solusi dalam membentuk karakter siswa 

melalui pembelajaran bahasa Arab di kelas VIII MTsN 1 dan MTsN 2 Sumenep. 

Metode pada penelitian ini adalah metode kualitatif, dan untuk 

pengumpulan data pada penelitian ini, peneliti menggunakan Observasi, 

Wawancara dan Dokumentasi. Data yang telah dikumpulkan kemudian dianalisa 

dengan analisis kualitatif deskriptif. 

Adapun hasil dari penelitian ini, pembentukan karakter siswa melalui 

pembelajaaran bahasa arab di Kelas VIII MTsN 1 sudah terlaksana, terarah dan 

sedikit demi sedikit karakter siswa mulai terbentuk dan berkembang dengan 

baik, baik secara perilaku maupun keterampilan (skill) dalam pembelajaran 

bahasa arab. Sedangkan pembentukan karakter secara prilaku, sikap dan 

motivasi di Kelas VIII MTsN 2 Sumenep sudah terlaksana dengan baik Namun, 

pembentukan karakter secara skill atau keterampilan di kelas VIII MTsN 2 

Sumenep masih belum terarah dan belum mencapai tujuan yang diharapkan, 

karena metode yang digunakan oleh guru masih metode ceramah dan hanya 

focus pada tugas mengerjakan soal yang ada di buku ajar. 
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